

# 学期末集会

～前期を振り返り、後期を充実させよう!!～

10月12日（月）体育館において、学期末集会を行いました。集会では、下野書道展の表彰後、「前期を振り返って」という題で4年生1名と6年生2名がノー原稿発表を行いました。最初に校長から「前期を振り返りと後期へのお願い」の話がありました。振り返りでは「目指せ吉西っ子アンケート」の結果から目指す児童像の「自ら考え学び合える子」「心やさしく助け合う子」「健康で元気な子」の3つとも86点以上でとても素晴らしいと話しました。後期は、ポイントが低かった「授業中、自分の考えや意見が持てている」と「自分の良いところが答えられる」について、自分に自信をもって取り組んでいくよう話しました。後期のお願いでは「当たり前取組にプラスワンしていこう」「感謝の気持ちを大切に生活しよう」と話しました。

ノー原稿発表の一人目の4年生は、臨時休業中の家庭学習を頑張った事と運動クラブや放送委員会でしっかり活動できた事を発表しました。二人目の6年生は、委員会活動で「あいさつレンジャー」を行い、あいさつがする人が増えたので、今後もお手本となるよう頑張りたいと発表しました。三人目の6年生は、臨時休業で学習が遅れたが、自分なりにノートを見やすくまとめて学習した事と自主学習をさらに努力したいと発表しました。プレゼンテーションソフトを活用してわかりやすく発表して大きな拍手をもらいました。

